

Avignon, le 9 juin 2012

La Société des Hispanistes Français (SHF), dans l'intérêt des étudiants, des personnels et de la communauté scientifique et éducative dans son ensemble, a pris position, de manière constante et répétée, contre la loi dite "Libertés et responsabilités des universités" (LRU), promulguée en août 2007, contre la réforme des concours d'enseignement (Conseil des ministres, juin 2008) et contre la mastérisation.

La SHF prête une grande attention aux récentes déclarations de Madame la Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche suite aux engagements de campagne du Président François Hollande. Elle sera attentive aux nécessaires aménagements de la loi LRU, et à l'issue de son Assemblée Générale (9 juin 2012), elle demande, comme la SIES dans sa motion du 3 juin 2012, au Président de la République et aux Ministres concernés, la réforme des concours d'enseignement et notamment le rétablissement d'une véritable année de stage pour les lauréats aux concours théoriques. Par ailleurs, la SHF s'associe à la motion de la 14ème section du CNU, portant sur l'abolition de l'évaluation individuelle systématique et récurrente des enseignants-chercheurs.